

## 授業「Hくんの自分史」

先日は、6年各クラスで授業をさせていただきありがとうございました。

授業でも話しましたが8年ぶりの授業で勘を取り戻すのに苦労しましたが、6年生の皆さんの優しい気遣いで楽しく行うことができました。みなさんがつくった自分史から、12年間といえどもそれぞれの葛藤の中でここまでできていることを見ることができ、今日までしっかり歩みを進めてきたことに感動しました。

また、調子に乗って「宿題」まで出してしまいごめんなさいね。回収した宿題の感想からいくつかを紹介させていただき、花丸のかわりとさせていただきます。

世の中に何億人、何百億人、とにかく多くの人間がいる中、このたった1人の人間に会えた奇跡のすばらしさで、すごいなあと思いました。そして今、たくさんの事件、事故、戦争がある中、今まで生きることができてるってすごいと思いました。

中学校で新しい友達に会うかもしれないけれど、その全てに感謝したいです。

どちらも大切に尊いことだと思います。人との出会いは自分とは違う考えを知ることによって物の見方が変わっていくし、自分の人生を変えていくかもしれません。命は1つしかない何物にも代えられないもの。この2つは生きていく上で大切なことだと思いました。

感謝という言葉からけっこう大事なことが入っていてすごいなあと思いました。たった一言なのに、その中にいろんなことが詰め込まれているなと感心しました。

この隠し言葉を見て、この2つの文字の中に生きてゆくことでとても大事な出会いと命について、すばらしいものだと思えようとしていることが分かって、この「感謝」を作った人は、すごく生きるということを大切にしているんだなと思いました。

命のすばらしさというメッセージで、国語でやった「君たちに伝えたいこと」のように1秒1秒を大切にしたいと思い、命のすばらしさを改めて知りました。

とにかく大切なことに、まずは感謝をすることが大事ということをお伝えしたかったと思います。目の前にあることも大事だけど、あたりまえにあるものも大事だということだと思っています。

すべての出会いと命のすばらしさに感謝しようという思いで書かれたのだと思いました。言葉をみつけるのがとても難しかったけど、読み取れたときとてもうれしかったです。

“すべての出会いと命のすばらしさ”

# 感謝

こころMojiアーティスト 浦上秀樹

命は、私は最初普通にあることと置いていたけど、出会いがあるたび経験がどんどん積み重なり、命がどんどんすばらしくなっていくと思い、私は経験をどんどん積み重ねチャレンジしていきたいと感じました。

感謝と書いたその筆者はすべての出会い、自分たちの命に、たぶん感謝しているんだと思います。なので私も、すべての出会いに、自分の命があることに感謝しています。実際、自分の命がなければ、このような先生、クラスメイトには出会えていないし、この出会いがなければこんな楽しいクラスにはならなかったと思うからです。

限りあるもの。命という大きな器に生きた証という思い出をつめこむ感じ。命という時間を大切にしてい秒一秒大切に生きる。

感謝しているものを言葉として隠していることが奥深いと思いました。

追伸

H (ひろゆき) くんも、これからも頑張ります! まだ午後5時38分ですから!!